



Vive la Fête médiévale au Vieux Saint-Maur !

Le dimanche 7 mai, la Ville de Saint-Maur organisait sa traditionnelle Fête médiévale sur le site très approprié du square de l'Abbaye, dans le village du Vieux Saint-Maur. Chevaliers, arbalétriers, tireurs à l'arc, échassiers, paysans en tenue d'époque et princesses ont transporté le Parc de l'Abbaye plusieurs siècles en arrière.

A la plus grande joie des enfants qui, après être passés par les stands "maquillage" ou "fabrication du pain", ont pu évoluer dans l'atmosphère du Moyen Âge, au son des musiques des troubadours. Ils ont également pu profiter de superbes spectacles de marionnettes, se promener à dos de poneys et assister à de remarquables spectacles équestres.

Année après année, la Fête médiévale s'impose ainsi comme l'un des nombreux temps forts du programme d'animations municipales, "un rendez-vous incontournable au même titre que la patinoire de Noël, la Foire aux Trouvailles, le Dimanche Vert, les Fêtes de Saint-Maur, le Festival du Court-métrage ou la Fête du Jardinage" a indiqué Nicolas Clodong, maire-adjoint délégué à l'Animation. Une bonne manière aussi de mettre en valeur ce fleuron du patrimoine local qu'est le site de l'Abbaye.

